

## El PP critica la falta de mantenimiento del arbolado y la falta del control de plagas

15/06/2022



Imagen del arbolado junto al polideportivo Ciudad de Elda.

El Partido Popular denuncia **la falta de mantenimiento y control de plagas por parte del Ayuntamiento, "especialmente en zonas residenciales como el barrio Avenida del Mediterráneo o Avenida de Ronda"**. Denuncian que el **arbolado** de la zona se ha visto afectado por una plaga que provoca **"la secreción de una sustancia pegajosa que mancha los vehículos aparcados e incomoda a los viandantes"**.

El portavoz adjunto Alberto García afirma que "el Ayuntamiento tiene una contrata de mantenimiento de parques y jardines, pero necesita que se le den instrucciones y se le trasladen las denuncias vecinales

para saber dónde incidir". Los populares critican que "los proyectos de Elda Renace son plazas duras, en los últimos años se taló mucho arbolado y el arbolado que queda no está correctamente mantenido. En Elda la única vegetación que prolifera son las malas hierbas y la maleza en los solares por falta de mantenimiento", enuncian.

García ha pedido al gobierno que dé una solución a las plagas, limpie la zona para el bienestar de los vecinos, y que se incida en la limpieza de los solares, ya que en época estival, este tipo de vegetación corre un alto riesgo de incendio.